
 

Brun Métal / Cuir Beige – Metallic Brown / Tan Leather

Ferrari 365 GT4 2+2

CHF 109000
04 - 1974 87600 Km

Véhicule Vétéran, Historique Complet Splendide 365 GT4 2+2, très soigné, équipée
du V12 4.4 Litres de 340 CV, produite à seulement 521 exemplaires, Pochette
complète, Carnet de Service, Documents, ce véhicule a été livré neuf par Crepaldi à
Milan puis importé en Suisse par la suite, historique connu, peinture restaurée, Boîte
Manuelle, Radio Blaupunkt, Vitres Electriques, Climatisation, Outils et Roue de
Secours. Disponibilité & Essai : Véhicule visible dans nos locaux sans rendez-vous,
essai sur rendez-vous uniquement. Contrôle Technique Suisse : Expertise vétéran du
jour avant livraison incluse dans le prix affiché. Photos, Options & Historique : Sur
demande nous fournissons des éléments supplémentaires par mail. Pack Livraison
Suisse : Démarches d’immatriculation, nettoyage, plein d’essence et vignette autoroute
inclus dans le prix affiché....

Veteran Vehicle, Full History Splendid 365 GT4 2+2, well cared for, equipped with
the 4.4L V12 of 340 HP, only 512 of them were produced, full Pouch, Service Book,
Docs, this car in particular was delivered new in Milan by Crepaldi then imported to
Switzerland, known history, restored paint, Manual Gearbox, Blaupunkt Radio, Power
Windows, A/C, Tools and Spare Wheel. Availability & Test : Can be seen in our
showroom without appointment, test on appointment only. Swiss Technical Inspection :
Veteran inspection before delivery included in the offering price. Pictures, Options &
History : On request we can provide additional elements by mail. Switzerland Delivery
Pack : Registration procedure, cleansing, full tank filling and highway sticker included
in the offering price....
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